



## Beste Stimmung beim Künzinger Herbstlaub- Oktoberfest

Über 60 Personen  
konnte Willi Klinger

zum Herbstlaub-Oktoberfest in das Pfarrheim in der Windgasse begrüßen. Sein besonderer Gruß galt einigen Mitgliedern des Mooser Männerchores, die beim gemeinsamen Singen die Künzinger Senioren unterstützten. Statt des Anzapfens eines Fasses wurde mit dem Flaschenöffner eine Original-Oktoberfest-Bierflasche geöffnet und auf einen stimmungsvollen Nachmittag angestoßen. Die Tische waren mit weiß-blauen Servietten und Brezen-Ständern geschmückt. Für die musikalische Unterhaltung sorgten Willi Fischer und Hans Genzinger mit ihren Akkordeons. Für das leiblich Wohl sorgte das Organisations-Team mit Schweinswürstl und Kraut sowie fein aufgeschnittenen Käse mit Brezen. Willi Klinger hatte für das Singen verschiedene Liedtexte vorbereitet und so machte das Mitsingen allen Anwesenden großen Spaß und Freude.

